

El Sol.

## Saudiarabia Invertirá en Latinoamérica

BUENOS AIRES, 6 de octubre (Latin).— Un grupo de 17 banqueros y financieros de Arabia Saudita llegó hoy aquí en el marco de una gira latinoamericana para estudiar las posibilidades de extender los negocios y las inversiones de su país en la región.

La delegación, encabezada por Abnan Kashoggi y el Jeque Hady Fuad Hobeiche, se entrevistará con el ministro de Economía, José Alfredo Martínez de Hoz y el de Planificación, general Ramón Díaz Bessone.

Kashoggi señaló que visitarán la provincia de Mendoza, mil 100 kilómetros al oeste de aquí, en "excursión turística", pero aceptó que "se presentan algunas posibilidades comerciales ya que es una de las provincias potencialmente más ricas de Argentina".

El Día.

## La URSS Protestó Ante Argentina por la Captura de 7 Pesqueros

(AR) AFP

BUENOS AIRES, 6 de octubre.— La Unión Soviética ha presentado una nota de protesta al gobierno por la captura de 7 barcos de pesca de ese país, en la que afirma que ninguna de las naves se encontraba dentro del límite de las 200 millas de aguas jurisdiccionales argentinas, informaron hoy fuentes fidedignas.

Dijeron que, según se tiene entendido, la nota pide inmediata liberación de los pesqueros, actualmente fondeados en puerto Madryn, 950 kilómetros al sur. La Prefectura Naval Argentina ha iniciado un sumario contra sus capitanes por supuesta violación de aguas jurisdiccionales argentinas, lo cual podría acarrear multas de hasta 100 mil dólares y la incautación del pescado almacenado en sus bodegas frigoríficas.

No hubo confirmación oficial de la presentación de la nota, pero fuentes del Ministerio de Relaciones Exteriores dijeron que fue entregada ayer.